

# Partenariat Kia Vallée de Chamonix

Le 27 févr. 2025 - Partenariat



La Vallée de Chamonix toute de Kia équipée.

Le partenariat tripartite entre Kia France, Kia Groupe Maurin et l'Office de Tourisme Vallée de Chamonix-Mont-Blanc vient d'être renouvelé !

En présence des représentants de la marque, de la Vallée et de M Benoit CATELIN, Directeur Général du Groupe Maurin, le renouvellement de cette collaboration a été officialisé ce jeudi 06 février sous un soleil radieux.

Développement durable, mobilité bas carbone, transition écologique et énergétique... autant d'enjeux qui rassemblent et légitiment cette alliance majeure qui se poursuivra jusqu'en 2027. 18 Kia électrifiées circuleront sur les routes au service des différents acteurs locaux tandis que deux écrans vitrés, en bois, seront installés directement sur les pistes des sites naturels des Houches et d'Argentière pour mettre en avant les produits à l'instar du Nouveau EV3.

Merlin Surget, athlète olympique et membre de l'Équipe de France de Snowboard Cross, et Léo Slemett, skieur professionnel et champion du monde de ski freeride, tous deux originaires de Chamonix, poursuivent également l'aventure Kia.

Des ambassadeurs de qualité qui amplifient le rayonnement de la marque de la plus belle des manières !

Le Groupe Maurin, concessionnaire Kia sur la commune de Sallanches, est fier d'apporter sa pierre à l'édifice et de s'engager une nouvelle fois en faveur de la préservation de ce magnifique territoire.

Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer